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Frau Dr. Klockow hat Frau Reichert (Dipl.-Ing. Architektin) und Herrn Reichert (Dr.-Ing.) für eine 
Vorstellung ihres Planungsentwurfes „Neue Wege“ für den Tramtrassenverlauf durch den Ortsteil 
Neu Fahrland eingeladen. Nach Erläuterung des Planungsentwurfs fragen und diskutieren die 
Ortsbeiratsmitglieder mit dem Architektenehepaar Reichert.  
 
Die Ortsvorsteherin berichtet, dass sie inzwischen bereits mit dem Oberbürgermeister über den 
Planungsentwurf gesprochen habe und er ihr mitgeteilt habe, dass sich zunächst eine Projekt-
gruppe hiermit sowie mit einem weiteren Entwurf beschäftigen solle, um weitere Fragen zu klären. 
 
Frau Dr. Klockow verliest im Anschluss ein Schreiben, in welchem der Oberbürgermeister das 
Gespräch mit Frau Dr. Klockow zusammengefasst und offene inhaltliche Fragen beantwortet hat. 
 
Der Entstehung einer (6 Meter breiten) Radschnellstrecke steht der Ortsbeirat mit geteilten Mei-
nungen gegenüber. 
Frau Dr. Klockow weist darauf hin, dass ihr berichtet worden sei, dass bisher noch nie ein Rad-
schnellweg durch ein bebautes Siedlungsgebiet nachträglich geführt worden sei. 
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